

## 好間第3小学校の通学路点検を実施しました 国道49号 好間町



国道49号の現地合同点検

10月10日 いわき市(内郷支所、好間支所)、好間第3小学校校長先生、交通安全母の会、区長さん、平維持出張所で国道49号の安全点検を実施しました。好間第3小学校の通学経路を全員で点検し、意見交換を行いました。

「国道49号は車道が狭いため大型車が通ると子供たちが風圧で車道に飛び出しそうになり大変危険である。」などの意見を頂きました。

今後、皆様方のご意見を参考に安全対策を実施する予定です。



検討会の様子

## 自治会の方々と一緒に考えた事故対策を実施しました。国道6号 勿来駅前

国道6号勿来駅前周辺の閑田自治会、いわき市(勿来支所)、いわき南警察署、平維持出張所の合同で、交通事故の多い勿来駅前周辺の合同点検を実施し、事故の主な原因である「駅前入口での追突」「スピードの出し過ぎ」「ドライバーからカーブ区間がわかりにくい」などに対する対策を10月23日に実施しました。今後は、対策による効果検証を行います。



勿来駅前で合同点検を実施



## 除草・清掃作業、ご苦労様でした！

10月28日、国道49号 好間町上好間の「くまの桜」周辺で道路愛護団体「下組道路愛護会」約50名の方々による除草作業、清掃作業が行われました。

「下組道路愛護会」は今年の道路愛護団体表彰で東北地方整備局長表彰を受賞しています。大変、ご苦労様でした。



約 50人の参加で実施



道路法面の草刈り作業の様子